



Nunningen, 16.10.19

Sehr geehrte Damen und Herren

Das regionale Projekt «**Leichtathletikanlage für die Region Laufental-Thierstein**» befindet sich auf der Zielgerade. Dank der Unterstützung von vielen Gemeinden aus dem Laufental Schwarzbubenland und der Unterstützung des Sport- und Lotteriefonds Kanton Solothurn konnten über 700 000 CHF der benötigten 990 000 CHF zusammengetragen werden. Den aktuellen Zwischenstand finden Sie auf www.la-anlage.lzt.ch.

Damit wir die Anlage realisieren können, **fehlen uns zurzeit noch knapp 100 000 CHF**. Zu diesem Zweck wurden folgende attraktive Sponsoringaktivitäten ins Leben gerufen:

- **Crowdfunding** auf www.lokalhelden.ch/la-anlage
- **Laufmeter-Sponsoring** auf www.la-anlage.lzt.ch/laufmeter/

Details zu den Sponsoringmöglichkeiten finden Sie auf der Rückseite dieses Schreibens.

Speziell gilt es zu erwähnen, dass im Kanton Solothurn bislang nur eine Leichtathletikanlage in Olten existiert und die 4 Anlagen im Kanton Basel-Landschaft (Liestal, Muttenz, Pratteln, Sissach) weit von unserer Region entfernt liegen.

Wir würden uns enorm freuen, wenn wir Sie für das Projekt gewinnen könnten und zu den Unterstützern für eine attraktive Sportregion Laufental Schwarzbubenland zählen dürften. Bitte leiten Sie diese Informationen auch an interessierten Personen in Ihrem Umfeld weiter.

Gemeinsam für eine attraktive Region!

Tobias Holliger

Präsident
LZT

Christian Schlatter

Präsident
Forum Schwarzbubenland

Remo Oser

Präsident
Promotion Laufental

Thomas Boillat

Wirtschaftsförderer
Laufental Schwarzbu-
benland

